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Fedriga: in Fvg non utilizzeremo ordinanza De Luca su mascherine
Coronavirus

Trieste, 2 lug. (askanews) - In merito all'ordinanza del
presidente della Campania, Vincenzo De Luca, inerente all'obbligo
di continuare ad indossare la mascherina all'aperto, ""in Friuli
Venezia Giulia non la adotteremo"". Lo ha dichiarato il presidente
del Friuli Venezia Giulia, Massimiliano Fedriga, nel corso di
un'intervista con l'emittente regionale ""Telequattro"".
Secondo Fedriga, è importante ""tornare il più presto possibile
ad una normalità per i nostri cittadini ed è chiaro che in questo
senso la campagna vaccinale è uno degli strumenti"". ""Questo anche
in prospettiva - ha aggiunto -. La situazione attuale è un mix
tra vaccini e stagionalità, entrambe utili a contenere il virus,
poi però dobbiamo ricordarci che fra poco arriverà settembre e
che lo scorso anno abbiamo avuto un'impennata di contagi"".
""Bisogna quindi utilizzare questo tempo di tranquillità per
vaccinare più persone possibile"" ha concluso.

Fdm

Trieste, 02 LUG 2021 10:01
"

NNNN
 

 

Mi piace 0 Condividi Sha r e

 Home Rapporti istituzionali  Segreteria Conferenza  Aree tematiche  

                  

Sezione:PRESIDENTI REGIONI

Rassegna del 
02/07/2021
Notizia del:
02/07/2021

Foglio:1/1Lettori: 291
www.regioni.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
15

15
94

03

http://www.regioni.it/salute/2021/07/02/fedriga-in-fvg-non-utilizzeremo-ordinanza-de-luca-su-mascherine-639617/

